8 Piéces

5000 m?

Réf. 84607076
5500 €

Vence
Maison a louer (06140)
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Villa provengale magnifiguement restaurée qui offre une vue sur les
collines de Vence et sur la Méditerranée. Grand jardin en terrasses et
mature et une piscine (10*5 métres) qui est alarmée et cloturée. La
piscine est équipée d'une douche et d'un WC séparés. Les cing
chambres ont toutes une vue sur la mer et quatre d'entre elles ont un
acces direct a la grande terrasse du premier étage. La cinquieme
chambre a un acces direct au jardin et a la piscine. La cuisine et le
salon sont dotés d'une belle salle a manger et d'un coin salon. La villa

dispose d'une cheminée encastrée, d'une petite salle ...

Beautifully restored Provencale villa that offers a view over the hills of Vence and
down to the Mediterranean. Large terraced and mature garden and a swimming
pool (105 meters) that is alarmed and fenced in. You find a separate pool shower
and WC by the pool. The five bedrooms all have a view towards the sea and four of
the bedrooms have direct access to the large terrace on the first floor. The fifth
bedroom has direct access to the garden and pool area. Lovely seating and dining
area off the kitchen and salon. The villa has a built-in fireplace, a small gym area
and a sauna. Located ina ...
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THE RIVIERA COLLECTION
16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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